

ABSTRAK

Yoga Gemilang. 2020. Upaya meningkatkan kemampuan mengidentifikasi dan menyimpulkan, unsur-unsur pembangun teks puisi dan makna teks puisi dengan menggunakan model pembelajaran *Two Stay and Two stray* (Penelitian tindakan kelas terhadap peserta didik kelas VIII SMP Negeri 2 Tasikmalaya tahun ajaran 2018/2019). Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Kompetensi dasar mengidentifikasi dan menyimpulkan unsur-unsur pembangun teks puisi dan makna teks puisi yang diperdengarkan atau dibaca merupakan kompetensi yang harus dikuasai oleh peserta didik kelas VIII. Agar peserta didik dapat menguasai materi pembelajaran tersebut, guru perlu mengefektifkan proses kegiatan pembelajaran. Untuk mewujudkan pembelajaran yang efektif adalah dengan menggunakan model pembelajaran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dapat atau tidaknya model pembelajaran *Two Stay and Two Stray* meningkatkan kemampuan mengidentifikasi unsur-unsur pembangun teks puisi, menyimpulkan unsur-unsur pembangun teks puisi dan makna teks puisi yang diperdengarkan atau dibaca pada peserta didik kelas VIII SMP Negeri 2 Tasikmalaya tahun ajaran 2018/2019.

Metode penelitian yang penulis gunakan adalah penelitian tindakan kelas, teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah teknik observasi dan teknik tes dengan sumber data peserta didik kelas VIII SMP Negeri 2 Tasikmalaya tahun ajaran 2018/2019.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat peningkatan hasil pembelajaran dari siklus pertama ke siklus kedua. Pada siklus pertama dalam kemampuan mengidentifikasi terdapat 18 orang (60%) yang belum mencapai KKM dan ada 12 orang (40%) yang sudah mencapai KKM dan dalam kemampuan menyimpulkan terdapat 16 orang (53,3%) yang belum mencapai KKM dan ada 14 orang (46,7%) yang sudah mencapai KKM. Pada siklus kedua dalam kemampuan mengidentifikasi dan menyimpulkan semua peserta didik (100%) sudah mencapai KKM.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis penelitian ini diterima. Artinya, penggunaan model pembelajaran *Two Stay and Two Stray* dapat meningkatkan kemampuan peserta didik dalam mengidentifikasi dan menyimpulkan unsur-unsur pembangun teks puisi dan makna teks puisi pada peserta didik kelas VIII B SMP Negeri 2 Tasikmalaya tahun ajaran 2018/2019.